
10 Pièces

3800 m²

Réf. 4877894

38 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Somptueuse  propriété  au  style  contemporain,  bénéficiant  d'un

emplacement  inédit  permettant  un  accès  direct  à  la  plage,  sur  un

terrain  de  3800m²  et  d'une  superficie  habitable  de  380m²  avec  ses  8

chambres en suite.En plain-pied, la villa principale vous séduira grâce à

son  spacieux  séjour/salle  à  manger  aux  baies  vitrées  à  galandage

ouvert  sur  les  terrasses,  la  piscine  et  la  vue  mer/sur  St-Tropez,  sa

cuisine  équipée  avec  une  entrée  de  service,  sa  sublime  chambre

master  en  suite  avec  salle  de  bains/douche et  dressing  avec  une vue

imprenable sur la mer et Saint-Tropez.Une bibliothèque, 3 chambres ...

A sumptuous contemporary-style property in a unique location with direct access to

the  beach,  set  in  3800m²  of  land,  with  380m²  of  living  space  and  8  en  suite

bedrooms.On one level, the main villa will seduce you with its spacious living/dining

room with  sliding  glass  doors  opening  onto  the  terraces,  swimming pool  and  sea

view  over  St-Tropez,  its  fully  equipped  kitchen  with  service  entrance,  its  sublime

master  bedroom  en  suite  with  bathroom/shower  and  dressing  room  with  a

breathtaking view over the sea and St-Tropez.A library,  3 en suite bedrooms with

sea views and 2 further en suite bedrooms ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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